
 
Aos dezessete dias do mês de abril de dois mil e dezessete (17/04/2017), reuniu-se este 

Legislativo na Sala de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito (18) horas, para a 

realização da Terceira (3ª) Reunião Ordinária do Quarto (4º) Período da Primeira (1ª) 

Sessão Legislativa, sob a presidência do Vereador Mário Carvalho Delgado Júnior, que 

com as palavras de praxe, percebendo haver número regimental, declarou abertos os 

trabalhos. O Presidente determinou que se fizesse a chamada, observando a presença de 

todos os vereadores. Iniciando o Pequeno Expediente foi colocada em discussão e 

votação a ata da reunião ordinária do dia 10 (dez) de abril, sendo a mesma aprovada por 

dez (votos) a favor e nenhum (0) voto contrário. Em seguida foi feita leitura dos ofícios 

recebidos do executivo e correspondências diversas. Ofício nº 92/2017 do Gabinete do 

Prefeito, em referência ao ofício n° 45/2017, informando que existem pretensões da 

administração em reparar todas as unidades de saúde do município tão logo houver 

disponibilidade de recursos para tais. Ofício n° 093/2017 do Gabinete do Prefeito, em 

referência ao ofício n° 020/2017, onde responde as indicações de n° 102 a 104/2017. 

Ofício n° 094/2017 do Gabinete do Prefeito, em referência ao ofício n° 023/2017, onde 

responde as indicações n° 105 a 109/2017. Convite para participar do dia de campo sobre 

“Barraginha e sobre lançamento da EMPRAPA o capim Capiaçú, a ser realizado no dia 

25 de abril de 2017 às 12h na propriedade do Sr. Tarcísio de Paula Pepino. Dando 

continuidade foi lido ofício n° 02/2017 EMATER, o qual solicita agendamento para 

apresentação de Relatório Anual de Atividades da Emater no ano de 2016, no município 

de Lima Duarte. Após a leitura o Presidente da Casa, vereador Mário Júnior, deu as boas-

vindas e convidou o senhor Abmael Lélis  de Saraiva, Extensionista Agropecuário I e a 

senhora Maria Dalva Pereira, Extensionista de Bem Estar Social I  para fazerem a 

apresentação. O senhor Abmael após cumprimentar a todos, deu início a apresentação 

falando da missão da Emater, sua abrangência e estrutura. Em seguida apresentou os 

resultados da EMATER MG. Deu continuidade apresentando ações da Emater em Lima 

Duarte. Abordou as parcerias, o público atendido, os eventos realizado com o apoio da 

Emater.  Apresentou os resultados da EMATER MG em Lima Duarte. Em seguida 

salientou os Programas de Bem Estar Social desenvolvido pela extensionista Maria 

Dalva. Deu continuidade a apresentação falando de Programas como: Credito Rural, 

Programa Nacional de Alimentação Escolar, Programa de revitalização de Bacias 

Hidrográficas, Minas Pecuária, Pró- genética, Cadastramento Ambiental Rural. Informou 



 
que foi implantado o Conselho de desenvolvimento rural sustentável. Em continuidade 

apresentou  planilha com os recursos captados pelo município com o apoio da EMATER. 

Enfatizou que para cada R$1,00 gasto com a Emater, há um retorno para o município de 

R$ 43, 44 através de projetos e ações. Por fim mostrou fotos de visita dos extensionistas 

e do veterinário da Prefeitura Pablo e ainda comentou sobre o seu prazer em trabalhar em 

Lima Duarte. Passada a palavra a extensionista de Bem Estar Social Maria Dalva, 

comentou sobre o Programa do Queijo Minas Artesanal, e sobre reconhecimento do 

queijo artesanal Serras do Ibitipoca. Aproveitou para convidar um representante da 

Câmara para reunião a ser realizada “amanhã” em Juiz de Fora. Dada a palavra aos 

vereadores, o vereador Marcelo Freitas, após cumprimentar a todos, falou da importância 

dos esclarecimentos. Comentou alguns pontos da apresentação e parabenizou pelas ações 

desenvolvidas. Solicitou a extensionista Maria Dalva que comentasse sobre o Projeto de 

Saneamento na zona rural. A extensionista atendeu à solicitação do vereador e explanou 

sobre o Projeto e sua abrangência. O vereador Rogerio Ferreira após cumprimentar a 

todos, solicitou que fosse esclarecida dúvidas sobre saneamento em Manejo. A 

extensionista Maria Dalva respondeu as dúvidas do vereador, sendo complementada pelo 

extensionista Abmael. O vereador Rogerio ainda solicitou esclarecimento sobre 

agricultura familiar, sendo atendido pelo extensionista Abmael. O Presidente Mário 

Júnior mais uma vez agradeceu a presença dos extensionistas.  Aberta a Palavra Livre 

fizeram uso os vereadores: Marcelo de Freitas e Geraldo Fonseca. Nada mais havendo a 

tratar, encerrou-se a reunião, lavrou-se esta ata que, se conforme, será assinada pelos edis 

presentes. Lima Duarte, 17 de abril de 2017. 

 


